



JE ROULE AVEC est une émission à bord d'une voiture, dans un cadre qui sort de l'ordinaire, avec une atmosphère joyeuse et détendue. Salomon interviewe des invités divers qui se livrent à coeur ouvert sur des sujets tels que leur parcours spirituel, leurs luttes et leurs réussites. Les invités parlent également de leurs actualités. Pour cette nouvelle émission, nous rejoignons Salomon et Pierre Aguila.

Retrouvez d'autres émissions sur [Je Roule Avec](#) !

Je Roule Avec

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



123 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com